
１９６８年１月２０日設立

２０１８-２０１９年度
国際ロータリー第２７５０地区多摩中グループ

２０１８年８月２２日発行 VOL．５１－０６

第２４６４回 ２０１８年８月９日(木) 例会報告

○ＢＧＭ 「古今亭志ん朝復活=」 古今亭志ん朝

○司 会 親睦活動出席チーム
平 雅徳 委員

【開会点鐘】12時30分 坡山浩二 会長

国歌斉唱 「君 が 代」
ロータリーソング「四つのテスト」

ソングリーダー 雨倉寿久 会員

来訪者紹介
多摩中グループ ガバナー補佐 安保 満 様

同上 グループ幹事 相田禎延 様
米山奨学生 張 季媛 さん

会務報告 坡山浩二 会長
1．“くじら祭”も終わり、日焼けをされている方も
いらっしゃいます。残念ながらパレードは猛
暑のため中止となりました。日中は暑さのた
めか来場者も少なめでしたが、花火には沢
山の方においでいただきました。皆様も疲れ
が残っていると思われますが、来週の例会

はお休み、次は納涼例会になります。また、楽しく皆様のお
顔を拝見できると思います。

2．山上会員が体調を崩されて入院されています。畢幹事とお
見舞いに行って参りました。順調に回復されております。
皆様によろしくお伝え下さいとのことでした。

3．ガバナーノミニー・デジグネート(2021-22年度)の候補者推
薦の案内が地区より届いています。理事会で協議させて頂
きます。

4．西日本豪雨義援金募金は、皆様より96,000円をお預かり
致しました。地区に送金させて頂きます。

5．8月1日(水)インターアクト年次大会が明星学園で開催され
ました。3年間活動を停止しておりました啓明学園ＩＡＣ9名
と顧問教師が参加しました。当日は竹前会員、雨倉会員、
畢幹事、私(坡山会長)の4名で参加しました。

6．7月26日(木)例会前に当年度第1回理事会が開催されまし
た。様々な事業について協議され審議されました。結果に
ついてはテーブルに議事録を回覧させて頂いております。

また、鈴木年度における決算理事会が開催されておりま
す。承認され報告書はポスティングさせて頂きました。

幹事報告 畢 煜 幹事
1．地区インターンシップより受入企業依頼が
届いています。申込締切り 8月31日(金)

2．東京昭島ＲＡＣより8月例会(8月19日(日))の
案内が届いています。

3．“ＲＬＩ（ロータリーリーダーシップ研究会）パ
ートⅠ”開催の案内が届いています。

4．地区では8月20日(月)9時以降、2750地区情報発信ツール
(スマホアプリ)がダウンロード出来るようになります。

5．幹事よりのお願いですが、時間短縮などのこともありますが
ニコニコBOXの拍手について皆様と考えながら進めたいと
思っています。

来訪者挨拶
多摩中グループ
ガバナー補佐 安保 満 様
今日のクラブ協議会は、9

月27日(木)に昭島ＲＣのガバ
ナー公式訪問が行われます
が、私が各クラブに伺ってクラブ協議会を行って頂いて、その
クラブが抱えている課題、クラブの魅力、クラブの雰囲気など
をガバナーに伝えるために行う協議会です。是非多くの方に
ご発言頂いて、昭島ＲＣの雰囲気を私にヒシヒシと伝わるような
クラブ協議会を期待しております。
多摩中グループ グループ幹事 相田禎延 様
先週の月曜日から毎日いろんなクラブに伺って、今日はお

盆前最後の訪問になりました。時クラブの皆さんのお顔が拝
見できて、大変うれしく思っております。

米山奨学金贈呈と挨拶
米山奨学生 張 季媛 さん
先週の土曜日は米山奨学生と

懇親会を行いました。今日も例会
に参加出来てうれしいです。これ
からもよろしくお願いします。

チーム報告
親睦活動出席チーム

※出席報告 丸鶴信一 委員
会員総数 出席免除 出席義務者 本日の出席

５４名 ５名 ４９名 ３６名

事前メークアップ 本日の出席率

４名 ７８.４３ ％
事前メイク 北川会員、鈴木(圭)会員

木野会員、向山会員

メークアップ なし

左より 安保 満ガバナー補佐
相田禎延クループ幹事

左より 坡山会長、張 季媛 さん
畢 幹事



親睦活動出席チーム
河辺光利 委員

北川穣一会員
大田真也会員
小山善治会員
向山英雄会員
森島徳幸会員、植松一良会員
畢 煜 幹事

今月の該当者はありません。

村山恒夫会員夫人、矢口 完会員夫人、西野利幸会員夫人
雨倉寿久会員夫人

ロータリー情報雑誌チーム
“ロータリーの友”8月号紹介 志茂光男 委員
【横組】3頁「ＲＩ会長メッセージ」は、今月は「会
員増強・新クラブ結成推進月間」で“20年間120
万人台のまま、高齢化、活動の定着化、自然
減つながる”など記載されています。7頁より「会
員増強の可能性」について10項目にわたって
記載されています。16頁より女性会員に関係する投稿が各地
区、クラブよりあります。【縦組】4頁よりアサヒグループホール
ディングの泉谷直木氏が2540地区地区大会で講演された要
旨が載っています。“厳しい経済環境の中で経営改革に取り
組み、10のチャレンジポイントを整理、変化をチャンスと捉えた”
ご一読下さい。その他記事にもお目通し下さい。

指名委員会
報 告 矢口 完 委員長
7月26日(木)例会後第1回を開催。指名委員

会は3回行われ、次々年度会長・幹事を含めた
次年度役員13名を各委員会より委員は選出さ
れ協議します。当日は11名で開催しました。
次回第2回は8月30日(木)、候補者選出。第3回目、9月12

日(水)に確定され、9月27日の理事会に上程、12月総会で承認
を頂き決定となります。

社会奉仕・職業奉仕チーム
くじら祭報告 岡本慎一 チームリーダー
8月6日の片付けまで皆様にご協力頂き終了

致しました。ありがとうございました。収支をしっ
かりまとめて理事会に報告致します。各方面よ
りのお祝いについて御礼を申し上げます。

親睦活動出席チーム
※ニコニコボックス発表 金井悦子 委員
坡山会長 多摩中Ｇガバナー補佐・安保満様、

同グループ幹事・相田禎延様、本
日はご指導よろしくお願い致します。
米山奨学生張季媛様、例会参加あ
りがとうございます。
くじら祭では岡本チームリーダーはじめ皆様に大
変お世話となりました。感謝申し上げニコニコ致し
ます。

畢 幹事 (8月5日分)くじら祭お力を合わせ盛り上げましょう。
(8月9日分)くじら祭、親睦活動出席チームとプログ
ラム会報チーム合同会議、幹事として行き届かな
かった分のお詫び、そしてたくさんたくさんの感動に。

篠 会員 安保ガバナー補佐、相田クループ幹事のご来訪
を歓迎申し上げます。クラブ協議会よろしくご指導
のほどお願い申し上げます。

本日の合計 49,000円
累 計 428,000円
予算達成まで 1,872,000円

会員誕生日

結婚記念日

パートナー誕生日

左より 坡山会長、畢煜幹事

小山(善)会員、森島会員
河辺委員

【クラブ協議会】
進行 畢 煜 幹事

議長 坡山浩二 会長
議題「単年度黒字クラブ運営の実現について」
今日は皆様のポストに議題について資料を

配付させて頂きました。クラブの単年度収支を
黒字に持って行くにはどういう風にしたら良いのか。経費の削
減もありましょうし、ニコニコの強化、会費の値上げなどいろい

ろ考えられることはあります。
今日はこの資料を基に皆さんが

お座りになっている各テーブルで
ご協議頂き、ご意見を集約して発
表して頂きたいと思います。
ガバナー補佐、クループ幹事も

ご参加頂きたいと思います。

Ｅテーブル
①会員増強は良いこと ②会費値上げ
③例会回数を減らす
④月に1回はビュッフェ方式にして、出席会員の8掛けくら
いにしてみては。

Ａテーブル
①例会日数を47日を40日にしたらどうか
②会費値上げはやむを得ない、短絡ではないかの両論
③ニコニコの強化
④計算が出た状況で補正を組む

Ｂテーブル
①会員増強の設問14名は現実的でない
②消費税などの上がっていることもあり検討に余地あり
④例会回数は5回の例会をなくし、後は調整する

Ｃテーブル
①食料費の効率化を考える
②年度の収支は会長の考え方もあり、理事会で費用対効
果を検討する

Ｄテーブル
①会員増強は中グループの中では3番目に会員数が多い
クラブであるが、60名くらいが適当ではないか

②会費の増額はしないで、経費の削減をした方が良い
③ニコニコの強化は、領収証があればもっと出しやすいの
ではないか

④例会回数は、40回くらいに減らす事も検討の価値あり
⑤その他経費削減につながる意見はなし

議長 坡山浩二 会長
いろいろなご意見、ありがとうございました。大まかにまとめ

ますと、経費削減は出来るところする、例会回数は40回に抑
えると100万は浮く、という意見もありました。
会費値上げは増強と諸刃となりますので最後の手段という

意見が多かったようです。今日のご意見をもとに理事会、総会
などで検討を重ねて改善して様に模索していきたいと思います。

講 評
ガバナー補佐 安保 満 様

クラブ協議会は結論を出す場で
はないと思っています。クラブが抱
えている課題に対する“気付き”が
重要と思います。
ニコニコに関して多摩中グルー

プ12クラブを回っていて、最後に拍
手するクラブ、個別に拍手するクラ

ブは半々くらいですが、お客様からのニコ
ニコは“すぐ拍手”になっています。

点鐘閉会 坡山浩二 会長

例会案内
8月３０日(木) 第２４６６回例会

会員増強月間・卓話


